

64/2018
13.12.2018

LINKE Bundestagsabgeordnete aus Sachsen unterstützen Arbeitskampf in Riesa

*Die sächsischen Abgeordneten der Fraktion DIE LINKE im Bundestag **Katja Kipping, Caren Lay, Sabine Zimmermann, Sören Pellmann, Dr. André Hahn und Michael Leutert** erklären zum aktuellen Arbeitskampf der Beschäftigten der Teigwaren Riesa GmbH:*

„Für uns war und ist es völlig unverständlich, dass ein solch bekanntes ostdeutsches Unternehmen, wie die Teigwaren Riesa GmbH, trotz stabiler Gewinne sich bisher gegen einen Tarifvertrag und damit gegen faire Löhne für ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ausgesprochen hat. Umso mehr begrüßen wir die aktuelle Entscheidung der Geschäftsleitung, ihre Blockadehaltung gegenüber Tarifverhandlungen für die 145 Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer, davon mehr als die Hälfte am Rande des Mindestlohns, aufzuheben.“, so die acht Bundestagsabgeordneten.

„Wir gratulieren den Beschäftigten für diesen wichtigen Teilerfolg auf dem Weg zu fairen Löhnen. Die Abgeordneten der LINKEN im Bundestag werden den Arbeitskampf bis zum endgültigen Erfolg solidarisch verfolgen und begleiten. Gleichzeitig fordern wir die Geschäftsleitung auf, in den kommenden Verhandlungen mit der Gewerkschaft NGG-Ost, einem Entgelttarifvertrag zuzustimmen, der eine grundsätzliche Lohnerhöhung für die Beschäftigten der Teigwaren Riesa GmbH ermöglicht.“, heißt es in der Erklärung der sechs Abgeordneten.

Zusatzinformation:

Auch der Landesparteitag der sächsischen LINKEN hatte unlängst einen Antrag zur Unterstützung der Beschäftigten beschlossen.

f.d.R.
Tilman Loos

Pressesprecher:
Homepage:
E-Mail:

Tilman Loos
www.dielinke-sachsen.de
presse@dielinke-sachsen.de

Telefon: 0351 85 32 725
Fax: 0351 85 32 720
Mobil: 0176 20 30 32 59

Presse
dienst